

Permanecen hospitalizados 13 lesionados por incendio en Cuba



La Habana, 2 sep (RHC) Un total de 13 pacientes se encuentran hospitalizados a causa del incendio ocurrido el pasado 5 de agosto en los depósitos de combustibles de la occidental ciudad de Matanzas.

En el reporte oficial del Ministerio de Salud Pública de Cuba (Minsap) se informó sobre los 117 pacientes que recibieron el alta médica, de ellos 111 pertenecen al sexo masculino y seis al femenino. Hasta el cierre de esta información se encuentran cuatro personas en estado crítico, una grave y ocho de cuidados.

El siniestro se produjo en la noche del 5 de agosto, cuando una descarga eléctrica durante una tormenta impactó el tanque 52 de almacenamiento de crudo de la Base de Supertanqueros de Matanzas y las llamas arrasaron con cuatro depósitos del combustible.

En el accidente 16 personas murieron y 146 sufrieron heridas y quemaduras. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/298144-permanecen-hospitalizados-13-lesionados-por-incendio-en-cuba>



Radio Habana Cuba